
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

De la technocratie totalitaire

Adrien Peneranda , le samedi 20 juin 2020

Dans un essai paru en 1992, récemment traduit, le sociologue américain Neil Postman évoquait le passage d'une société technocratique à une technocratie totalitaire, la Technopoly. Relecture à l'aune des événements récents

Le samedi 20 juin 2020 à 06:07 . Classé dans [Numéro 148](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.